
  

 

 

 

 

８月 28 日（月），子供たちの夏休みが終了し，１学期の後半がスタートしました。夏休みの成果物を

持ち頑張って登校した児童，友達との再会を楽しみにしていた児童，夏の思い出を楽しそうに話してく

れる児童など，賑やかな昭和小学校が戻ってきました。この後，10 月６日まで１学期が続きますが，そ

れぞれの学年は，まとめの時期に入っていきます。目指す児童像「やさしい子 元気な子 よく学ぶ子」

を見据え，子供たちが充実した学校生活を送れるよう，職員一同，力を合わせていきたいと思います。 

保護者及び地域の皆様には，子供たちが生き生きと学び逞しく成長していけるよう，本校教育活動に

対しまして御理解・御協力をいただき，引き続き，お力添えくださいますようお願いいたします。 

７月 20 日（木），４年ぶりとなった「第 51 回昭和地区盆踊り大会」を開催しました。落合宏文 PTA

会長様をはじめ，実行担当の皆様には，事前の準備段階から御尽力いただきました。また，各方面のたく

さんの方々にお力添えをいただいて無事に開催できましたことお礼申し上げます。お陰様で，地区の子

供たちは大喜びでした。また，地域の方々からは，「子供たちの踊りが素晴らしい」とお褒めの言葉をい

ただきました。こちらは，地域コーディネーターの皆さんが事前練習会を開いて，御指導くださったお蔭

です。ありがとうございました。そして，「みんなの会」の皆様には，当日も子供たちと一緒に華麗に！

踊っていただきました。感謝いたします。盆踊りの後は，昭和地区花火師による打ち上げ花火です。こち

らも，子供たちは大興奮。打ち上げるごとに歓声を上げ，リアクションも最高です。実行担当の皆様，育

成会の皆様，大変お世話になりました。子供たちにとって，大切な夏の思い出となりました。 
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１学期後半がスタート

子供たちのために…… 



もう一つの話題です。学校ホームページでも御報告のとおり，「昭和まつり 2023」実行委員会は，す

でに２回目の協議を終えました。昭和地域まちづくり協議会が主催ですが，地区盆踊り大会と同様に「子

供たちのために」「子供たちを楽しませるために」という考え方が軸となっています。地区のイベントは，

域内の子供たちに，地域のために働く大人の姿を見せたり，伝えたりすることも目的の一つだと思いま

す。私は，たくさんの大人たちが，子供のために真剣に悩んだり，あたふたしたりすることはとても素敵

なことだと思っています。子供の成長にとって，地域の大人との関わりはとても重要で，お互い様の人間

関係を体得し，最終的には，より良い昭和地区の形成者となっていくことが期待できるからです。そし

て，良質な地域こそが，良質な学校をつくってくださっているのだと常々感じています。 

さて，昭和まつり 2023 のスローガン

が決定しましたので御報告いたします。

応募数は２２点。実行委員の投票によ

り，昭和地区子ども会育成会連絡協議会

が作成した，「４年の時をこえ 笑顔を

紡ごう 昭和まつり」に決定しました。

スローガンのもと，地域で一丸となって

昭和まつりを成功させたいものです。 

８月 26 日（土），ＰＴＡ学年部主催のクリーン活動を実施しました。早朝より，また暑い中，多くの

保護者の皆様，児童の皆さんに参加いただき，ありがとうございました。さて，目的は「夏休み明けの教

育活動を子供たちが気持ちよく迎えること」です。校庭，中庭，プールサイドの除草作業，各学級や児童

会室等のワックスがけ，各階段の清掃，そして窓拭きと，学校全体が，隅々まで見違えるほど美しくなり

ました。28 日（月）から１学期後半となりますが，素晴らしい教育環境の中でスタートができます。活

動の目的は，十分達成できました。 

企画・準備・実施と御尽力くださいましたＰＴＡ学年部の皆様，大変お世話になりました。数年ぶりの

実施ということで大変な部分もあったことと思います。感謝いたします。 

 

 

 

夏休みの初日から個別懇談を実施しました。お忙しい中，御都合をつけていただき，また暑い中，大変

お世話になりました。お互いに顔が見える関係は，学校と御家庭の円滑なコミュニケーションを促進し，

風通しの良い関係づくりには欠かせません。そして，懇談の一番の目的は「御家庭と学校が協力してお子

さんを育てていくために，お子さんについての情報を共有すること」です。今後も，お子様の成長等につ

きまして気になることがあれば，その都度，担任まで御相談ください。 

 

 

 

 

 

  

ＰＴＡクリーン活動ありがとうございました

【 ～その香り 困っている人がいるかも？ その２～ 】  

本たより第１号で御案内のとおり，御来校の際にできるだけ周囲の方にも配慮い

ただきながら，香料等をお使いくださるよう御協力をいただいているところです。

まずもってお礼申し上げます。今回は，柔軟仕上げ剤や芳香剤などをお使いになる

際のお願いです。御使用の際には，使用量の目安を参考に，過度な使用を避けるな

ど，周囲への御配慮をお願いいたします。                   

《消費者庁 文部科学省 厚生労働省 経済産業省 環境庁》 

個人懇談ではお世話になりました


